

An die Mitglieder des
Museum&Freunde e.V. – Förderer Museum Goch
sowie die Mitglieder des Freundeskreises Museum Kurhaus Kleve und Koekkoek-Haus Kleve e.V.

31. Mai 2024

Kunstreise nach Karlsruhe von Samstag 7.9. bis Sonntag 8.9.2024

Liebe Freunde des Museums,

unsere diesjährige Kunstreise führt uns in die badische Kunststadt Karlsruhe. Wir reisen bequem mit zwei Kleinbussen (je 8 Personen) an und finden im Schlosshotel Karlsruhe eine geruhsame Nacht. In der Stadt erwartet Sie ein interessantes und abwechslungsreiches Programm.

Wir werden am Samstagnachmittag gemeinsam die **Kunsthalle Karlsruhe** besuchen, die seit ihrer Gründung 1846 zu den bedeutenden Museen Deutschlands zählt. Schwerpunkte der Sammlung bilden die Kunst des Mittelalters und der Renaissance, die Niederländische Kunst des 16. und 17. Jahrhunderts sowie die Französische Kunst des 17. und 18. Jahrhunderts. Auch die Malerei des 19. und 20. Jahrhunderts ist mit bedeutenden Werken vertreten. Seit Mitte des 20. Jahrhunderts wird die Sammlung mit großen Bemühungen in die Gegenwart überführt, so dass auch Arbeiten des Informel, der Konzeptkunst, der Neuen Figuration sowie medienübergreifende Arbeiten vertreten sind.

Die berühmte Sammlung wird zurzeit erstmals in dem ZKM (Zentrum für Medien) präsentiert. Auf rund 2000 m² werden die Highlights der Kunsthallen-Sammlung in neuen Kontexten und neuen Blickwechseln präsentiert.

Am Samstagabend werden wir zu einem privaten Empfang in der „Neue Kunst Gallery“ von Michael Oess empfangen. Zusammen mit dem engagierten Kunstkennner haben wir kürzlich die viel beachtete Ausstellung mit Simon Röhlen (KEF) gezeigt.

Danach gehen wir zu einem gemeinsamen Abendessen.

Den Sonntagmorgen nutzen wir für einen Besuch der Andreas C. H. Schell Stiftung. Der Schwerpunkt der Stiftung liegt auf der Förderung und Bewahrung des künstlerischen Lebenswerkes des Bildhauers Franz Bernhard.

Zu diesem Zweck hat die Stiftung ein architektonisch beispielhaftes Museum errichtet, das öffentlich zugänglich ist.

Zurzeit zeigt die Stiftung Werke des Bildhauers Franz Bernhard in direkter Nachbarschaft zu den Werken des Malers Fritz Klemm sowie der Fotografin Barbara Klemm. Die menschliche Existenz und ihre Umgebung ist das übergreifende Thema der drei Künstler.

Von Fritz Klemm, der viele Jahre eine Professur an der Karlsruher Akademie innehatte, konnten wir jüngst mit Hilfe unserer Kunststiftung Goch drei hervorragende Werke für unsere Sammlung erwerben. Barbara Klemm war von 1970 bis 2004 Redaktionsfotografin mit dem Schwerpunkt Feuilleton und Politik bei der Frankfurter Allgemeinen Zeitung. Ihre Aufnahmen wurden zu Ikonen der Zeitgeschichte. 2004 hatte sie Gelegenheit, den von James Turrell im erloschenen Vulkankrater „Roden Crater“ in Arizona errichteten „Lichttempel für Sonne und Mond“ zu besuchen und dort zwei Tage zu verweilen. Wir zeigen die dort entstandene Fotoserie.

Wir freuen uns sehr, mit Ihnen diese sehr kunstgefüllte Reise planen zu können. Wir reisen erstmals mit zwei kleinen Bussen (max. 16 Teilnehmer), was zum einen den Reisepreis reduziert, zum anderen uns sehr flexibel macht. Die Kalkulation sowie das Anmeldeformular entnehmen Sie den folgenden Seiten.

Bitte reservieren Sie sich rasch mit dem beigefügten Anmeldeformular einen verbindlichen Platz. **Anmeldeschluss ist der 1. August 2024.**

Wir freuen uns, Sie auf unserer Fahrt nach Karlsruhe begrüßen zu können.

Museum&Freunde e.V. – Förderer Museum Goch
Kunstreise nach Karlsruhe 2024

Theo Becker
(Vorsitzender)

Kunstreise nach Karlsruhe
vom 7. September bis 8. September 2024



Kalkulation

Der Gesamtpreis pro Person

Mit Einzelzimmer: € 245,-

Mit Doppelzimmer: € 215,-

Darin enthalten sind:

Fahrtkosten im bequemen Kleinbus

Hotelkosten im Schloßhotel

Eintritte in die Kunsthalle und Sammlung Schell

Führungen in der Kunsthalle

Hotel:

Schlosshotel Karlsruhe

Bahnhofsplatz 2, 76137 Karlsruhe

Tel.: 0721 38320

Die Teilnehmerzahl ist auf 14 begrenzt.

Bitte beachten Sie den verbindlichen Anmeldeschluss: 1. August 2024.

An den
Museum&Freunde e.V.
Kastellstraße 9
47574 Goch



**Kunstreise nach Karlsruhe
vom 7.9. bis 8.9.2024**

Verbindliche Anmeldung

Hiermit melde ich mich/wir uns

Name

Anschrift

E-Mail

verbindlich für die Kunstreise nach Karlsruhe vom 7.9. bis 8.9.2023 an.



DZ



EZ

Der Reisepreis beträgt € 215.- p/Person im Doppelzimmer und € 245.- im Einzelzimmer.

Den Unkostenbeitrag in Höhe von € überweise ich umgehend
auf das Konto des Museum&Freunde e.V.:

Museum&Freunde e.V. – Förderer Museum Goch e.V.

Sparkasse Rhein-Maas, **DE56 3245 0000 0000 1172 00**, **BIC: WELADED1KLE**

Diese Anmeldung ist verbindlich. Im Falle einer Stornierung wird ein Unkostenbeitrag in Höhe von € 50.- fällig. Ab 20 Tage vor Reiseantritt muss ein Betrag von € 85,- beglichen werden.

Datum / Unterschrift